

## **Canciller Schialer anunció visita a países del Caribe, reapertura de Embajada en Jamaica e instalación de misión en Guyana**

**17 de diciembre de 2024**

### **Nota de Prensa 253 - 24**

En el marco de su visita a Washington D.C., el canciller Elmer Schialer Salcedo sostuvo una reunión con los embajadores y jefes de misión de los países de la región del Caribe acreditados ante los Estados Unidos de América, ocasión en la que anunció que se viene planificando una visita suya para profundizar las relaciones con los países de dicha región en 2025, a fin de promover el comercio y las inversiones, así como fortalecer la cooperación. Del mismo modo, el Ministro de Relaciones Exteriores anunció la reapertura de su embajada en Jamaica y el establecimiento, por primera vez en su historia, de una embajada en Guyana.

En el encuentro, el ministro de Relaciones Exteriores expresó que en el 2025 el Perú priorizará el fortalecimiento con los países integrantes de la Comunidad del Caribe (CARICOM) y que, en ese sentido, la misión en Guyana también constituirá una representación permanente del Perú ante dicho bloque regional, lo cual fue acogido con satisfacción por los representantes presentes.

Durante la cita, el canciller Schialer expresó también el deseo peruano por concluir las negociaciones para la suscripción del Memorando de Entendimiento para el Establecimiento de un Mecanismo de Consulta y Cooperación entre el Perú y CARICOM. Añadió que nuestro país viene trabajando activamente para firmar un Memorando de Entendimiento para el Establecimiento de Consultas Políticas con diversos Estados miembros de este bloque.